

MEDICAL : Moria investit 500 000 euros dans son outil de production

Le groupe Moria (siège social à Bourbon-l'Archambault/Allier, 180 salariés), spécialisé dans la conception, la fabrication et la commercialisation d'instruments chirurgicaux ophtalmologiques, qui avait déjà investi 3,5 millions d'euros en 2019 et 2020 pour rapatrier ses activités de production et logistique de région parisienne vers son site historique de Bourbon-l'Archambault, a investi à nouveau 500 000 euros dans une machine permettant la fabrication assistée par ordinateur.